

Un symposium international d'arthroscopie se tient à Ciego de Ávila



La Havane, 3 mai (RHC)- Le 13e Symposium International d'Arthroscopie « Ciego de Ávila 2017 » s'est ouvert dans cette ville du centre de notre pays avec la participation de spécialistes de la Suisse, de l'Autriche, de la France, du Canada, de Porto Rico et de Cuba bien sûr.

La rencontre, qui prendra fin le 6 mai, inclut des sessions cliniques, des conférences et des interventions chirurgicales démonstratives sur la technique novatrice de chirurgie mini-invasive dans les principales articulations du corps humain.

Cette technique a de grands avantages tant pour les patients que pour les chirurgiens car elle permet de réduire sensiblement les complications post-opératoires, de faire des diagnostics plus précis, de réduire les coûts d'hospitalisation. Elle facilite aussi la réinsertion du patient à sa vie quotidienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128812-un-symposium-international-darthroscopie-se-tient-a-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba